



MC denuncia a García Harfuch y Brugada

MC acusa a morenistas por actos anticipados ante IECM; Brugada se deslinda de publicidad

BATALLA POR LA CDMX 2024

**OMAR DÍAZ
Y JORGE MEDELLÍN**

—metropoli@eluniversal.com.mx

El PAN y Movimiento Ciudadano arremetieron contra los aspirantes a la Coordinación de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México, Omar García Harfuch y Clara Brugada.

El presidente del PAN en la capital, Andrés Atayde, exigió a

Morena “explicar el origen de los recursos para la exagerada difusión ilegal que están haciendo en favor de sus *corcholatitas*”.

Enfatizó que es indispensable que expliquen quién paga, cuántos y quiénes son las personas dedicadas a repartir su propaganda, para así descartar que se trate de funcionarios y recursos públicos.

“Hemos sido testigos que, de manera cínica e ilegal, Morena realiza la promoción a favor de sus principales *corcholatitas*: Omar García Harfuch y Clara Brugada, para nadie es secreto que han estado tapiando la Ciudad de bardas, carteles, volantes y repartiendo objetos utilitarios”, dijo.

Movimiento Ciudadano presentó ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) una denuncia

1

DENUNCIA

ante el IECM presentó MC contra Brugada y García Harfuch.

contra Brugada y García Harfuch por promocionar su imagen fuera de los tiempos electorales.

“Se está haciendo trampa, Omar García Harfuch y Clara Brugada son unos tramposos, se están adelantando a los tiempos de la contienda, los tiempos que marca la ley. Están haciendo promoción personalizada (...) una vergüenza para la Ciudad que estén queriendo gobernar rompiendo la ley”, expresó el diputado federal Salomón Chertorivski.



Para evidenciar esta propaganda, el legislador, quien también aspira a ser el candidato de su partido a la Jefatura de Gobierno, se presentó con diversas pancartas y lonas de los morenistas. “Esta queja debe de acabar en multas o bien en impedirles el registro como candidatos, porque es claramente una promoción anticipada y claramente se rompe la equidad en la campaña”.

Brugada se deslinda

A través de su cuenta de X (antes Twitter), Clara Brugada se dijo agradecida por las muestras de solidaridad y apoyo de todas y todos durante este proceso interno.

“Me deslindo de cualquier publicidad o actividad que no haya sido previamente aprobada por mí o mi equipo de campaña”, escribió. ●



JORGE MEDELLIN, EL UNIVER

Dirigentes de Movimiento Ciudadano acudieron al IECM para presentar una denuncia contra aspirantes de Morena, a quienes acusaron de hacer trampa.